

(令和2年11月16日受付)

## 扇ヶ浜のゴミについて

### ■内容

たまに扇ヶ浜でゴミ拾いをするのですが、ゴミ箱が設置されていないので捨てることが出来ず、今日も拾って持ち帰りました（多い時で小さな袋一杯程度）。

ゴミ箱がないので、飲食した後のゴミを自販機のペットボトル・空き缶用のゴミ箱の横に捨てる人を見かけたこともあります（きちんと捨てたい気持ちはある人たちなのだと思います）。ゴミ箱を置いていないことにも理由はあるのかもかもしれませんが、設置してもらえると助かります。

田辺の美しい海や自然が大好きですので、自分も時々はゴミを拾ったり出来ることをしたいと思います。

### ■回答

いつも扇ヶ浜を清掃していただき誠にありがとうございます。

さて、ゴミ箱についてですが、市としましては、以前からゴミはお持ち帰りいただくようお願いしているところであり、公共施設へのゴミ箱の設置はいたしておりません。ただ、残念なことに、現実的にはご協力いただけない方もおられ、ゴミが散らかっている時もございますが、そうしたゴミについては、清掃を委託したり、職員が片付けたりしています。

今後とも、皆様に扇ヶ浜をきれいな環境でご利用いただけるよう努めて参りますので、ご理解、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

【観光振興課 地域観光係】